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開会 13:28
閉会 15:12

伊勢　　徹 出席 貞宗　拓雄 出席 横田　保江 出席
今西　和雄 出席 松 　政勝 出席

産業振興部長 産業振興部次長 農政課長 商工観光課長
佐々木栄典 出席 小野　武史 出席 皆川　学 出席 掘込　美穂 出席
水産みどり課技術主幹 商工観光課主幹 農政課主査 農政課主査
古里　達也 欠席 上杉　大洋 欠席 金澤　亮太 欠席 山下　真弘 欠席
農政課主査 水産みどり課主査 水産みどり課主査 商工観光課主査
西郷　博之 欠席 岩光　信幸 出席 池田　友和 欠席 松本　芳樹 出席
建設水道部長 建設水道部次長 建設水道部次長 建築住宅課長
外石　昭博 出席 新堀　光行 出席 田畑　直樹 出席 廣島　静治 出席
事業課長 上下水道課技術長 管理課主幹 建築住宅課主幹
佐竹　和仁 出席 袴田　充輝 欠席 入田　浩明 欠席 篠田　敬介 欠席
事業課主幹 事業課主幹 上下水道課主幹 上下水道課主幹
前道　陽司 欠席 板垣　正博 欠席 西田　和弘 出席 植松　拓也 出席
管理課主査 建築住宅課主査 建築住宅課主査 上下水道課主査
大滝　毅 欠席 伊井　崇史 欠席 志渡　正勝 欠席 木村　洋平 出席

農業委員会事務局長 農業委員会主幹 農業委員会主幹
川畑　智明 欠席 大山　晋作 欠席 成瀬　広子 欠席

委員外の出席 議長 西原　浩 合計 1名
事務局職員 局長 干場　富夫 主幹 木幡　友哉 合計 1名
傍聴者数 議員 0名 報道関係者 0名 合計 0名
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令和7年第1回産業建設常任委員会　要点記録

13:28　開会
出席委員5名、欠席委員0名、委員外1名、会期1日
【建設水道部所管事務調査】
委員長挨拶
議事1　所管事務調査について
　（2）除雪について

建設水道部次長 別紙資料に基づき今年度の除雪実績について説明。
質疑
・今年度の降雪は少なかったと思うが、先日2月4日の大雪で例年程度の降雪量となっ
たか。

建設水道部次長 ・そのように考えている。
・今日、排雪車両が走っているのを見たが、町が委託しているものか。

建設水道部次長 ・今日見たということであれば、民間の車両だと思われる。町としては今のところ排雪車両
は出しておらず、町としての排雪作業は今後の堆雪状況を見て考えていきたい。
・人力除雪を請け負っている団体はどこになるか。

建設水道部次長 ・有限会社エイチ・ジー・シー別海振興に委託している。なお、除雪箇所は憩いの森公
園内などの車両の通れない遊歩道等となっている。
・西春別地区で同じ町道路線を2社で実施している箇所はあるか。

建設水道部次長 ・町道路線単位ではなく、地区で分けて委託しているため、そうなる場合もある。
・町道は除雪されているが、生乳搬出路等の除雪がされていない場合があるが、目の前
の町道を通るのであれば、その業者が生乳搬出路も除雪しながら進めるなど、効率的に
進めることはできないか。

建設水道部次長 ・優先順位があり、まずは幹線を除雪して通れるようにすることが最優先。生乳搬出路
や要保護世帯の私道を除雪したとしても、町道が通れなければ意味がないことからそう
している。
　複合的に各条件等を調整して現体制が組まれていることから、ご理解いただきたい。

議事2　その他
　（2）別海町特定環境保全公共下水道事業基本計画について

建設水道部次長 別紙資料に基づき内容を説明。
・確認事項あるか。
・陸上自衛隊別海駐屯地の周辺を加えるということは、これまで下水道処理対象外だっ
たということか。

建設水道部次長 ・そのとおり。
13:49　建設水道部終了　休憩
14:30　再開
【産業振興部所管事務調査】
委員長挨拶

産業振興部長 挨拶
議事1　所管事務調査について
　（1）観光振興対策について

商工観光課主査 別紙資料に基づき観光分野における地域おこし協力隊の活動状況について説明。

会議に付した事件及び会議結果など
発言者 会議経過　※所管毎に議事を行う事情等により議事番号が前後することがある。

委員長 11番 今西
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・令和3年4月から令和6年9月まで別海町観光協会事務局の業務に携わる隊員とし
て1名が活動していた。また、令和7年1月から株式会社別海観光開発公社の業務に
携わる隊員として1名が着任、令和7年4月から別海町観光協会事務局の業務に携
わる隊員として1名が内定している。

質疑
・3名とも雇用型か。

商工観光課長 ・そのとおり。
・観光振興に関わる地域おこし協力隊員は退任した方を含め3名だけか。

商工観光課長 ・そのとおり。
・既存の団体等の業務を担うことも必要だが、隊員のモチベーションを保つためには、例
えば観光協会の自主事業の企画運営などを積極的に行ってもらったほうがいいと思うが、
どのように考えているか。

商工観光課長 ・観光協会では食べるラー油などの商品開発を行っているが、今後マンパワーが必要に
なるので協会職員と連携しながらやっていってほしいと思っているところ。
　本年度9月に退任した隊員も、道の駅等にフォトスポットを設置するなど、実績を残し
ているので、新たに着任予定の隊員にも積極的に活動していただきたいと考えている。
・観光協会事務局従事の隊員は今年度9月に退任しており、次の隊員は4月からとの
ことだが、9月から4月までの間、観光協会事務局はどうなるのか。

商工観光課長 ・観光協会の職員が別にいるので問題ない。
・観光協会従事の隊員は別海アイスマラソンなどにも積極的に関与していくのか。

商工観光課長 ・別海アイスマラソンは民間の事業ではあるが、町を盛り上げるという観点から、町として
も観光協会としても協力できる部分は協力していきたい。
・道の駅にいる隊員はどのような活動をしているのか。

商工観光課長 ・総合政策課が所管しているところではあるが、協力を要する場合は連携していきたい。
・商工会でも隊員を要望しているとの話を聞いたが、そちらはどうなっているか。

商工観光課長 ・商工分野は今回の調査対象外なので説明に入れていないが、そういった動きもある。
産業振興部長 ・商工会から人手が足りないという声が上がっており、地域おこし協力隊の派遣等は考

えられないかという話しもあることから、新年度の募集を考えているところ。
議事2　その他
　（1）別海町漁業・漁村振興計画（案）について

水産みどり課主査 別紙資料に基づき内容を説明。
・確認事項あるか。
・水揚げがないと思われるシジミに関する記述があるが、どういった意図か。

産業振興部次長 ・生息調査に関する事業を行っており、その関連から記載している。
・各漁業協同組合と調整しているか。

産業振興部次長 ・意見をもらう予定。現在パブリックコメント中であり、そこで出された意見と合わせて、必
要に応じて適宜修正したい。
・漁業生産金額の目標額が低すぎないか。

産業振興部次長 ・総合計画の数値と整合性をとっているので高くできない。
・ほかに何かあるか。

商工観光課長 ・別海アイスマラソンに関しての情報提供をしたい。
　今年で3回目となり、開催日は2月9日、42kmの部51名、16kmの部50名、4.2
kmの部37名のエントリー。その他、今年からリレー種目も設けている。
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閉会挨拶
15:12　　閉会

委員長 11番 今西
委員長 11番 今西


